

Festival Les yeux dans l'eau

Dossier de la rédaction de H2o
February 2025

Festival international du film de rivière

6^eme édition : Quand l'Art d'aborder

Le premier Festival international du film de riviére, né en 2019 au bord de la Drôme mais résolument tourné vers le monde, tiendra sa prochaine édition du 13 au 23 mars dans la vallée de la Drôme, avec plusieurs rendez-vous à Crest, Loriol et Valence, avant de s'installer du 21 au 23 au Campus de Eurre. En travers des regards multiples (objectifs ou subjectifs, scientifiques ou résolument créatifs), le thème des crues et des inondations permet non seulement d'explorer les risques terribles et leur impact sur l'activité humaine, mais aussi les solutions mises en œuvre pour cohabiter avec ces forces quasi-imperceptibles. Fondé sur le principe de la rencontre, le festival proposera au Campus de Eurre trois jours d'échanges fertiles avec des réalisateurs, experts et artistes de tout bord, y compris lors de deux tables rondes, moments forts de cette édition. Le festival conforte ainsi son ambition d'être le lieu privilégié et rassembleur pour s'informer, s'ouvrir et dialoguer en mêlant l'approche scientifique et les visions artistiques qui visent à nourrir la réflexion collective.

Le festival est porté par l'association Drôme, Environnement, Territoire, Culture, créée en 2018 avec pour mission d'accompagner les démarches de transition via l'évolutionnement culturel. Ses activités s'adressent à un large public en s'appuyant sur trois axes : Eau & rivière, Arts visuels/cinéma, Approche sensible.

Festival Les yeux dans l'eau